

## El presidente Viola, preocupado por la situación económica de su país

BUENOS AIRES, 26 de septiembre (EFE). — El presidente argentino, Roberto Viola, manifestó su preocupación por la difícil situación económica por la que atraviesa el país.

Viola, que realiza una gira por el interior de Argentina, se dirigió a los sectores productivos nacionales pidiéndoles sacrificios para salir de la progresiva caída económica.

Pidió la comprensión de los sectores productivos para que ellos también pongan su cuota de esfuerzo y responsabilidad dentro de todo este problema, "a efectos de que podamos realmente sacar al país de esta difícil situación".

El general Viola mantuvo ayer, viernes, numerosos contactos con sectores civiles de la provincia de Jujuy, en el noroeste de Argentina.

Sus palabras de mayor crudeza fueron dirigidas a representantes gremiales, quienes

solicitaron a Viola una mayor actualización de las normas salariales, en concreto, la exigencia de un sueldo mínimo de 3 millones de pesos (450 dólares).

"En el momento presente —dijo el general Viola— no puedo decir que se va a producir un aumento de salarios como el solicitado, o el 82 por ciento móvil para la clase inactiva, o la derogación de la Ley de Obras Sociales, ni puedo decir que, a partir de este momento, se suspenda la desocupación."

Viola reconoció que la desocupación es el principal objetivo que se ha marcado combatir en su gobierno, dados los alarmantes índices de crecimiento registrados en los últimos meses.

Las declaraciones del general Viola, insertadas en las primeras páginas de los periódicos

de Buenos Aires, comparten espacio con el oscuro panorama de la industria automotriz nacional.

En tanto la Ford argentina, la fábrica de mayor producción automotriz del país, anunció la suspensión de labores por espacio de tres semanas, a partir del próximo lunes 28, mientras que Renault ha comenzado a ofrecer alternativas sociales y porcentuales en los salarios hasta ahora recibidos, para aquellos trabajadores que opten por un despido convenido.

En concreto, los operarios que acepten abandonar la empresa llegarán a recibir hasta cien por ciento de su sueldo en los próximos seis meses, 75 por ciento en los tres meses siguientes y 35 por ciento durante otros tres más.

La factoría Sevel, que produce los automóviles de marca Fiat y Peugeot, ha despedido ya a más de 100 trabajadores.

## Gorriarán Encabezó el Asesinato de Somoza

- ★ Lo Afirma un Diario Independiente Asunceño
- ★ Todos sus Cómplices Habitan en México dice
- ★ Investiga aún el Caso una Agencia Paraguaya

ASUNCION, 26 de septiembre (AFP)—Los terroristas que asesinaron en una avenida de Asunción al ex mandatario nicaragüense Anastasio Somoza, fueron encabezados por el argentino Enrique Gorriarán Merlo, alias "Comandante Ramón", según versiones periodísticas.

El diario Hoy de Asunción, independiente, dijo que todos los terroristas que hace un año ultimaron a Somoza viven actualmente en México, salvo el argentino Hugo Alfredo Irurzún, que resultó muerto el 18 de septiembre del año pasado, es decir, un día después del atentado contra Somoza.

Según las versiones de hoy, los demás terroristas salieron del Paraguay y huuyeron a la vecina ciudad fronteriza de Clorinda, ubicada frente a Asunción.

Aludiendo a una publicación de una revista mexicana, el diario paraguayo dijo que Enrique Gorriarán Merlo pertenece a la organización subversiva argentina Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

El senador oficialista Juan Ramón Chávez sostuvo recientemente que quienes asesinaron a Somoza, el 17 de septiembre del año pasado, "son comunistas pagados por los sandinistas nicaragüenses".

El diario asunceño dijo también que el servicio paraguayo de inteligencia está trabajando aún para aclarar los puntos oscuros pendientes respecto al asesinato de Somoza de dos de sus acompañantes, uno colombiano y otro nicaragüense.

### Los Asesinos de Somoza, en México, Según un Diario

ASUNCION, 26 de septiembre. (AFP)—Los terroristas que asesinaron en una avenida de Asunción al ex mandatario nicaragüense Anastasio Somoza, fueron encabezados por el argentino Enrique Gorriarán Merlo, alias "Comandante Ramón", según versiones periodísticas.

El diario Hoy, de Asun-

SIGUE EN LA PAGINA 35

### Los Asesinos de Somoza, en México, Según un Diario

Sigue de la página tres

ción, independiente, dijo que todos los terroristas que hace un año ultimaron a Somoza viven actualmente en México, salvo el argentino Hugo Alfredo Irurzún, que resultó muerto el 18 de septiembre del año pasado, es decir, un día después del atentado contra Somoza.

Según las versiones de hoy, los demás terroristas

salieron de Paraguay y huuyeron a la vecina ciudad fronteriza de Clorinda, ubicada frente a Asunción.

Aludiendo a una publicación de la revista mexicana Por Esto, el diario paraguayo dijo que Enrique Gorriarán Merlo, pertenece a la organización subversiva argentina "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP).